

今年も大成功！「A.M.I 夏祭り」を終えて…

8月24日(土)。雨予報がウソのように「快晴」となり「A.M.I夏祭り」を無事に開催することができました！

この日に向け「サポーターズ」として参加してくださった保護者の方々と指導員とが丸となって準備を進めてきました。目標としていた「700名」の集客には惜しくも届きませんでしたが…昨年度を超えるたくさんの方々がお来場してくださいました！

また、夏休み初日から練習を続けてきたロックソーラン！1年生にとっては「踊るの疲れたく！」「動きが早くて難しい！」と正直な気持ちを指導員に伝えてくれることもありました。

子どもたちにとって厳しいこと・辛いこともたくさんあったと思います。

しかし、お祭り当日…練習の成果を存分に発揮し、ステージで堂々と踊る姿には、多くの方々から魅了されたのでしよう！「アンコール」の声も夢がり、最後は全ホームで「総踊り」を披露することができました。

大きな挑戦を終え「メッチャ緊張したけど…練習の成果が発揮できて気持ちよかった！」「今年もアンコールがもらえて嬉しかった！」「来年もお祭りある…？」とA.M.Iメンバー。

今回、大成功で終えることができたのは、たくさんの方々からの多大なるサポートがあったからです！

本当にありがとうございました！

パワー全開！本気！ロックソーラン！

「本気！ロックソーラン！」の様子を写真でご覧ください！



～保護者さまからのコメント～

表面でも紹介しましたが…たくさんの保護者さまから嬉しいお言葉をいただきましたので、ほっとニュースでも紹介していきたいと思います！

- AM I 祭りでは、6年生の集大成と言える踊りと、1～5年生の一生懸命踊る姿に感無量でした。
- AM I 祭り、ありがとうございました。友だちと楽しんでいたり、ソーラン節もとてもカッコ良かったです！ありがとうございました。
- ロックソーランもかいっぱい踊れて良かったです。準備から当日の運営、お疲れ様でした。ありがとうございました。
- AM I 祭り、親子共に楽しい夏の思い出ができました。
- 子どもたちの頑張りだけでなく…指導員・サポートの保護者の方々との「団結力」が凄かったです！さすがAM I！
- 「AM I 祭り」、見応えがあり、すごく楽しかったです。指導員の皆さま、本当にありがとうございました！！
- みんなで力を合わせたロックソーランは本当に圧巻でした！また、遊びコーナーでは、子どもたちの発想に感心するばかりで、お祭りが楽しいアイデアをアウトプットする場になっているのもいいなと思いました。楽しいイベントが盛りだくさんの夏休みにしていただいて、指導員の方には本当に頭が上がりません！
- ロックソーランは毎年、かっこいいですが、年々成長している姿に改めて「かっこいいなあ」と感じることができました。

コメントをくださった保護者のみなさま！ 本当にありがとうございました！

AM I ホームページ & Facebook

毎日更新中！

AM I の子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 夏休みも無事に終わり、2 学期が始まります。お子様の宿題やがんばり(本読み・計算カード)、生活面、体調面で気になることがありましたら、遠慮なくスタッフまでお知らせください。
- 帽子・水筒などの忘れ物が多く見られている状況です。お迎えの際にスタッフからも声をかけていますが、お家でもお子様と一緒に確認していただきますよう、お願いいたします。